

Moinelo vuelve a lucirse en Japón

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Miércoles, 01 Julio 2020 11:34

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 1198

En el montículo del estadio MetLife Dome de la ciudad de Tokorozawa, el zurdo no permitió hit ni carreras en un episodio de relevo y mantuvo en 0.00 su promedio de efectividad en la incipiente temporada.

Raidel Martínez, otro lanzallamas contratado bajo el amparo de la Federación de la isla, no vio acción en el revés 3-10 de los Dragones de Chunichi ante las Carpas de Hiroshima en el Nagoya Dome.

En este encuentro, el venezolano José Pirela conectó su segundo vuelacercas de la campaña y remolcó un par de compañeros para erigirse como el héroe del partido, mientras el también cubano Dayán Viciedo terminó de 4-1, por la causa perdedora, para elevar su promedio a .237.

Asimismo, el dominicano Aderlin Rodríguez ligó un indiscutible en cuatro turnos y produjo una raya en el fracaso 5-6 de su plantel Búfalos de Orix ante los Marinos de Lotte.

Tras su actuación en el ZOZO Marine de Chiba, Rodríguez ascendió a .216, al tiempo que el jardinero cubano Leonys Martín anotó en dos ocasiones, pero se fue de 3-0 con par ponches para bajar su promedio a .233.

De acuerdo con la página béisbol japonés, los Luchadores de Nippon Ham superaron 6-4 a las Águilas de Rakuten en el Parque Rakuten Seimei de Sendai en un partido que no contó con la participación de jugadores latinos.

TOMADO DE CUBADEBATE